



Lo nuestro
desde hace
Justo
25
años
ANYS
1982-2007

La revista que tienes en tus manos no es ni más ni menos que la historia resumida de los 25 años de *Radio Tele-Taxi*. Una historia de la que tú también eres protagonista.

Por razones obvias, iremos a zancadas en la historia, aunque con mucho rigor. Estoy seguro de que este 2007 será un año diferente, de recuerdos, de mirar al pasado, de intentar entender qué hemos hecho y por qué.

Dicen que recordar es volver a vivir. Al escribir estos renglones no puedo evitar emocionarme.

Antes de continuar quiero tener un especial recuerdo para las personas que, en estos últimos años, nos han dejado. Al llegar el 25 aniversario nos gustaría contar con ellas, pues fueron parte importante en nuestra vida. Hoy, más que nunca, las tenemos presentes. Vaya pues, nuestro pequeño homenaje en forma de recuerdo. Entre ellas está también mi padre.

Quiero tener un recuerdo especial de reconocimiento a todos los compañeros que, con su esfuerzo, nos ayudaron a estar hoy aquí, y que por otras razones hoy desarrollan sus tareas en otros lugares. Pienso en *Pepe Ortega, Jacinto 'el poeta', Tony Vives, Remedios Alcáide, Paty, Paco Barrera, David Masip, Tony Blanca, Paco Palma, Pepe Tejada, Francisco Amaro, Juanjo Llamas, Fernando Martínez, Inma Muñoz, Ricardo Montalbán, Fernando Gómez, Araceli González, Juan Parrado, José M^a Parra, Luis Villanueva, Dani Astorga, Mario Casade-*

25 años no son nada



vall, Manolo García, Casimiro Lozano, Jesús Martínez y Pascua García, locutor de 1983 a 2007.

Desde el comienzo, nuestro norte fue llevar un poco de alegría a todas las personas que nos siguen, pues entiendo que la vida ya nos da suficientes sinsabores. La alegría, la

ilusión, el ver la parte positiva de las cosas, el "venga vamos 'palante' con lo nuestro...". Ése ha sido siempre mi norte.

Recuerdo con cariño cuántas tiendas fui a inaugurar con Crismona, cuántos festivales benéficos en la plaza de toros...

Con dolor, recuerdo el cierre de Radio Tele-Taxi el 29 de diciembre de 1986 y la manifestación multitudinaria del 3 de enero de 1987, delante del Gobierno Civil, para reivindicar la apertura inmediata de Radio Tele-Taxi; el poco caso que nos hicieron, porque debían pensar que en pocos días os olvidaríais de la radio, que era lo que querían; mi ingreso y el de algunos de mis compañeros en la plantilla de RM Radio, en Mataró, teniendo como director a Don Francisco Palasí...

Recuerdo la visita oficial con el crucero a Juan Pablo II en la Basílica de San Pedro de Roma, y la inauguración oficial de Radio Tele-Taxi en Can Zam, con una misa multitudinaria oficiada por el padre José Manuel Berdala, luego tristemente asesinado.